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Beschreibung

Ein leichter, eleganter Schlauch-Schal, ganz aus feiner Merinowolle. Einfach über 

den Kopf gezogen, schmiegt sich der neue Schlauch-Schal von disana weich um 

den Hals.

Wohlige Wärme dank besonders feiner Links-Maschen.So gerüstet kann auch der 

kälteste Wintertag nichts anhaben. Der feine Strick wird durch den zwei Farben-

Melange-Look unterstrichen und macht den Schal zu einem wahren Farbenspiel. 

Bereits vorsichtig vorgewaschen, hat sich die Wollfaser des Schals geöffnet und ist 

daher noch weicher und flauschiger

Besonderheiten unseres Schlauch-Schals

- leichte, weiche Qualität

- zum einfachen Überziehen

Description

A soft and elegant tube-scarf, completely made of the finest merino wool. Easily pulled 

over the head, the new disana tube-scarf snuggles softly around the neck. Cosily warm, 

thanks to especially fine left stitches. Cosily wrapped up like this, the coldest winter day 

can be enjoyed. The fine knit is highlighted by the two-coloured melange look and turns 

the scarf into a proper play of colours. Already carefully pre-washed, the scarf’s fibers 

has opened up and are therefore even softer and fluffier.

Special characteristics of our Tube-scarf

- light, soft quality

- easy pulling over the head

Schlauch-Schal | Tube-Scarf

MASSTABELLE

MEASUREMENT CHART

Skizze | Sketch

B Tube width inch 7,50 9,75

A Tube length inch 14,25 18,00

SIZE 1 2

B Schalbreite cm 19 25

A Schallänge cm 36 46

GRÖßE 1 2


